

【意見】

失礼いたします。JR 東日本横浜支社では、JR 鎌倉駅構内で流される発車電子音に「童謡鎌倉」のメロディーを使うようです。

JR 沼田駅は、動植物の宝庫、日本を代表する貴重な湿原、尾瀬の玄関口でもあります。

そこで、JR 沼田駅の発車電子音に「夏の思い出」を、せめて尾瀬の入山シーズンだけでも採用されると、全国から注目の的になるかと存じます。

実は、私、「夏の思い出」メロディーポイントを、群馬県で、最初に県に提案した者です。一時、道路が溶けて、音が出なくなってしまったようですが、その後、あちこちで、メロディーポイント道路が復活したようでございます。

今度は、JR 沼田駅発車電子音で「夏の思い出」を活かして、群馬県のイメージアップに貢献していただけると有り難いです。

沼田市長様にも、この提案を、是非ともご覧に入れてくださいませ。

男性50代：市外在住

【回答】

素敵な提案をいただき、ありがとうございます。

現在沼田市では、JR 東日本と協調を図りながら観光PRなどを行っております。今回の提案につきましては、JR 沼田駅に検討いただくよう伝えたいと考えております。

担当：観光交流課観光推進係